
CONSELHO MUNICIPAL DA SAUDE DE ASSIS 

1 ATA DA OITAVA REUNIÀO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE DE 
2 ASSIS. Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis realizou-se a 
3 oitava reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. Estavam presentes os 
4 seguintes conselheiros Titulares: Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes (SPM) , Cél ia de 
5 Carvalho Ferreira Penço (MSPO), Denise Fernandes Carvalho (RGPSSMS) , Diléa Zanotto 
6 Manfio(EP) , Dirce Zeferino Alves (AMZU) , Eliana Maria Morari Bárrios(PSUS) , José André 
7 dos Santos (OMZU), Mônica Helena Perini Fernandes (PSUS) ,Marlon Fernandes 
8 (MS) ,Silvana Superbia (CC) e Reginaldo Aparecido Marcolino (AM). Suplentes: Alm ir 
9 Martinês Moreno(SMS), Ana Soares Macedo (SS), Benedita Quintiliano Pereira (PSUS), 

10 Ester Toshiko Doi (SME), Rodrigo Silva Fracasso (SMAS) e Vanda Moreira da Costa (CC). 
11 Justificaram a ausência: Ana Luiza Miranda Magalhães Santos (APPPD), Ana Cláudia 
12 Lopes (PSSUS), Ediberto Scolar (SMAS) e Rosângela Gonçalves da Silva (CC) . 
13 Convidados: Felipe Ramos Siqueira (PMA),Antonio Carlos (SMS), Alexander Ribeiro 
14 Seródio (Fazenda PMA) e Eduardo Augusto Paiva (SMS). A presidente Cátia Auxiliadora 
15 Ribeiro de Moraes cumprimenta a todos e inicia a reunião. 1. lnformaçoes da Diretoria 
16 Executiva: 1.1. Correspondências recebidas: 1.1.1. Resposta do Senado Federal ao 
17 ofício 040/2016 informando que o mesmo foi juntado ao processado da Proposta de 
18 Emenda à Constituição nº 143/2015; 1.1.2. Pedido de afastamento da Conselheira Josiane 
19 Aparecida Batista (SI NDSAÚDE) para pleito de vereadora; 1.1.3. Prestação de Contas da 
20 Secretaria Municipal de Saúde referente ao mês de julho de 2016 que é encaminhado para 
21 a Comissão de Orçamento e Finanças para análise. 1.2. Correspondência enviada: Não 
22 houve. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes solicita a inclusão de pauta do 
23 Relatório 06/2016 da Comissão de Orçamento e Finanças, colocado em votação é 
24 aprovado por unanimidade. Explica que o pedido do Kit multimídia solicitado à Secretaria 
25 da Saúde foi autorizado, em breve será instalado na Casa dos Conselhos. Coloca em 
26 votação as atas de 12/04, 10/05, 31 /05 e 14/06/16 que foram enviadas anteriormente para 
27 análise dos conselheiros e são aprovadas por unanimidade. 2. Fala dos Conselheiros: A 
28 conselheira Diléa Zanotto Manfio lembra que as falas dos conselheiros são gravadas e 
29 fica a disposição dos interessados na Casa dos Conselhos. Todos os conselheiros se 
30 manifestam com repúdio à citação feita em rede social denegrindo o trabalho deste 
31 Conselho. A conselheira Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes mostra sua preocupação 
32 em relação à portaria do Ministério da Saúde lançada no último dia 05 que fala sobre a 
33 implantação de Convênio de Saúde Acessível 3. lnformaçoes da Secretaria Municipal da 
34 Saúde: A secretária Denise Fernandes Carvalho fala sobre a mesma Portaria e seus 
35 impactos na Saúde em geral. A importância do SUS em todos os atendimentos, da consulta 
36 ao tratamento. O SUS não é só consulta médica. Mostra também preocupação em relação 
37 à PEC 241. ORDEM DO DIA:1 - Projeto de Lei - valor R$ 76.197,75 (Setenta e seis mil, 
38 cento e noventa e sete reais e setenta e cinco centavos - repasse PAB Estadual -
39 Fonte 2. O conselheiro Almir Martinês Moreno apresenta o projeto, esclarece todas as 
40 dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca em votação e é 
41 aprovado por unanimidade. 2. Projeto de Lei referente Folha de pagamento no valor 
42 de R$ 512.000,00 (Quinhentos e doze mil reais). Fonte 1. O conselheiro Almir Martinês 
43 Moreno faz as explicações necessárias, esclarece todas as dúvidas. A presidente Cátia 
44 Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca em votação e é aprovado por unanimidade.3. 
45 Discussáo para aprovaçáo da resoluçáo SS64 de 28/07/2016. Referente açoes da 
46 epidemiologia e controle de doenças - no valor de R$ 121.680,00 (cento e vinte e um 
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1 explicações necessárias e esclarece as dúvidas. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de 
2 Moraes coloca em votação e é aprovada por unanimidade. 4. Relatório final da XI 
3 Conferência Municipal de Saúde. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes 

4 coloca em votação o relatório que já foi enviado anteriormente para os conselheiros e é 
5 aprovado por unanimidade. 5. Relatório 06/2016 da Comissáo de OrGamento e 
6 FinanGas, a conselheira Diléa Zanotto Manfio faz a leitura do relatório: "A Comissão de 
7 Orçamento e Finanças/COFI- reuniu-se no dia 21 de julho de 2016, às 14h no Espaço da Cidadania com a 
8 finalidade de analisar a Prestação de Contas de junho de 2016 e da situação de Restos a Pagar. Estavam 
9 presentes: Almir Martines Moreno, Diretor Administrativo da Secretaria Municipal da Saúde, Benedita 

10 Quintiliano Pereira, Conselheira, Cátia A. Ribeiro, Presidente do Conselho Municipal da Saúde (convidada), 
11 Conselheira Diléa Zanotto Manfio, Coordenadora, Conselheiro Ediberto Scolar. Justificaram ausências: 
12 Conselheira Célia de Carvalho Ferreira Penço e o Conselheiro Luiz Fabiano Franco Lima, que ficará afastado da 
13 Comissão por motivos eleitorais. Justificou ausência o representante do Secretário Municipal da Fazenda, 
14 como convidado, Felipe R. Siqueira. A Reunião teve início com a apresentação das Planilhas da Demonstração 
15 da Execução Orçamentária de maio de 2016, abrangendo os blocos: 1. Atenção Básica/Vigilância em 
16 Saúde/Média/ Alta Complexidade Ambulatorial e Hospitalar/Gestão SUS-Administração Geral/ Assistência 
17 Farmacêutica/Total Geral; 2. Orçamento Anual= Gasto com Pessoal/Folha de Pagamento 2016 de janeiro a 
18 junho, compreendendo todos os blocos apontados no item 1; 3. Relação de Decretos de 2016: 3.1: Decréto 
19 nº 6991, de 27.06.2016 no valor de R$ 335.256,76; 3.2: Decreto nº 6989 de 22.06.2016, no valor de R$ 
20 50.000,00; 3.3: Decreto nº 6991, de 27.06.2016, no valor de R$ 37.000,00; Projeto de Lei nº 82 de 
21 15.06.2016, no valor de R$ 215.000,00; 4. Dados de Aplicações: Fundo Nacional de Saúde; 5. Movimentação 
22 Bancária: 5.1: Banco do Brasil; 5.2: Caixa Econômica Federal; 6. Situação de Empenhos: 6.1: 01.01.2012 -
23 30.06.2016;Da Análise da Prestação de Contas de junho, conforme o Demonstrativo da Execução 
24 Orçamentária, em questão, constata-se que a movimentação financeira está condizente com o 
25 desenvolvimento das várias atividades desenvolvidas pela Secretaria Municipal da Saúde, que está atenta à 
26 questão financeira, pois tem apresentado quer Decretos, quer Projetos de Lei, os quais buscam controlar os 
27 gastos com a saúde.Contudo, uma questão preocupa a Comissão, pois se trata do pagamento previdenciário, 
28 na área da saúde, setor patronal, que apresenta a seguinte situação: 1.0utubro/Novembro/Dezembro 2015: 
29 Débito de R$ 900.000,00; 2. Janeiro/Junho 2016: Débito de R$ 5.200.000,00. A situação parece-nos 
30 preocupante, uma vez que estamos no último ano da gestão e, consequentemente, não se pode fechar o ano 
31 com dívidas sem lastro para sua cobertura, conforme a Lei de Responsabilidade Fiscal. Portanto, alguma 
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medida deverá ser tomada a fim de minimizar a situação de quase inadimplência, prejudicando a situação 
geral do município no Cadastro Nacional.A Comissão aprova a Prestação de Contas de junho, porém aprova 
com ressalva a situação financeira, visto o problema previdenciário apresentado."Todos os presentes se 
manifestam, esclarecem as dúvidas com o secretário Alexander Ribeiro Seródio , a 
presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca em votação e é aprovado por 
unanimidade. 6.Situaçáo epidemiológica - dengue. Antonio Carlos da Secretaria 
Municipal da Saúde faz uma apresentação da evolução da dengue no Município de Assis 
até o momento e a forma como estão fazendo as ações de combate e prevenção no 
Município. A presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes agradece sua apresentação. 
Nada mais havendo a tratar, ela agradece a presença de todos e encerra a reunião e para 
constar, Célia de Carvalho Ferreira Penço, secretária, lavrou a presente ata, que gravada 
foi digitalizada e eu, Nelma Maria de Oliveira, secretária da Casa dos Conselhos elaborei 
este resumo que lido e aprovado por todos será assinado. Assis, 09 de agosto de 2016. 
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